

BAB VI

PENUTUP

A. Kesimpulan

Berdasarkan hasil penelitian mengenai tinjauan hukum Islam terhadap praktik jual beli burung kicauan (studi kasus di Pasar Payaman Kecamatan Nganjuk Kabupaten Nganjuk) maka penulis dapat menarik kesimpulan sebagai berikut :

1. Dilihat dari prosesnya jual beli burung kicauan yang ada di Pasar Payaman Kecamatan Nganjuk Kabupaten Nganjuk ini merupakan jual beli yang menggunakan sistem adat istiadat pasar itu sendiri, yaitu dengan bertatap muka secara langsung antara sipenjual dengan sipembeli. Selama proses bertatap muka penjual juga memberikan penafsiran mengenai burung yang dijualnya dan memberikan kebebasan kepada pembeli untuk bertanya dan memilih burung yang diminatnya. Akan tetapi ada sebagian penjual dalam memberikan penjelasan mengenai burung yang dijualnya tidak sesuai dengan kenyataan, sehingga mengakibatkan kerugian salah satu pihak yang mana burung yang dibelinya tidak sesuai dengan apa yang diinginkannya.
2. Ditinjau dari hukum Islam, sebagian jual beli burung kicauan yang ada di Pasar Payaman ini merupakan jual beli yang bersifat *gharar*, yang mana seorang penjual tidak memberikan penjelasan secara benar kepada pembeli, sehingga pembeli merasa dirugikan ketika burung yang dibelinya tidak sesuai dengan apa yang diharapkannya. Jual beli semacam ini bisa dibenarkan apabila unsur *gharar*-nya dihilangkan atau memberikan jaminan *khiyar*. Oleh karena itu wajib bagi orang Islam untuk meninggalkan perbuatan *gharar* tersebut.

B. Saran

Adapun saran yang dapat peneliti sampaikan kepada sipenjual burung kicauan dengan sipembeli burung kicauan yaitu sebagai berikut :

1. Untuk para pedagang burung kicauan sebaiknya dalam memberikan penjelasan burung kicauan utamakanlah kejujuran. Karena kepuasan pembeli lebih penting dari pada mengambil keuntungan yang tidak benar. Selain itu jujur juga merupakan kunci keberkahan.
2. Untuk para pembeli burung kicauan berhati-hatilah dalam membeli burung kicauan di pasar dan sebaiknya sebelum membeli burung kicauan pelajarilah dulu burung kicauan yang akan kalian beli, supaya tidak terjadi hal-hal yang tidak kita inginkan.